

Aulnay sous bois, le vendredi 06 mars 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

La CFTC-Police Municipale félicite les quatre agents de la police municipale d'Aulnay sous bois, qui dans la nuit du 5 au 6 mars 2015, ont interpellé l'auteur d'un braquage avec séquestration à l'arme lourde sur la commune de Trappes (78).

La CFTC-Police Municipale souligne le professionnalisme, le sang froid et la persévérance dont ont fait preuve les policiers municipaux.

Cette intervention démontre une fois de plus la dangerosité de notre profession.

Le retour de la Brigade de Nuit et le renforcement des moyens donnés à la Police Municipale, permettent une fois de plus d'apporter une réponse adaptée pour la sécurité et la tranquillité des Aulnaysiens.

La CFTC-Police Municipale tient à remercier l'initiative de Bruno Beschizza, Maire d'Aulnay sous bois qui nous a informés lors du Comité Technique du 06 mars 2015, avoir fait une demande de distinction auprès du Préfet de la Seine-Saint-Denis.

La CFTC-Police Municipale soutient Monsieur le Maire dans sa demande, en saisissant de son côté, Bernard Cazeneuve, Ministre de l'Intérieur et Monsieur Philippe Galli, Préfet de la Seine-Saint-Denis pour l'obtention de la Médaille de la Sécurité Intérieure, comme le prévoit en les circonstances le décret 2012-424 du 28 mars 2012.

David MESERAY
Vice-président
du Bureau National
CFTC-POLICE MUNICIPALE

